

BOLETÍN No.276 ->>

22 obras muestran parte del trabajo creativo de los jóvenes que desean expresar ideas, conceptos y realidades.

Daniela Cervantes Guevara, Katia Rodríguez González, Fernanda Pérez Guzmán, L. L. Tavión, Karla Stefanía Gómez Tornero, Abraham Romo Macías, Fernando A. López Torres y Pablo David Reyes Torres son los autores de la exposición “Relatos Repetitivos”, la cual abre sus puertas para que sea visitada por miembros de la comunidad universitaria y la sociedad en general.

La exposición es un homenaje al ilustrador francés Benjamín Lacombe, la cual consta de 22 obras creadas por alumnos de distintos semestres de bachillerato de la UAA de ambos planteles, que se exhiben en la galería *9.2 metros cuadrados de arte*, ubicada en el Centro de Educación Media (CEM), plantel central, de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, misma que fue inaugurada por el decano, Juan José Shaadi Rodríguez.

En su intervención el decano manifestó que la formación integral de los alumnos del CEM, contempla el arte como un medio de expresión importante para los jóvenes, quienes en esta ocasión, a lo largo de un semestre, se prepararon en la materia Dibujo Comic para culminar con esta muestra gráfica.

Por su parte, Verónica Zegbe, titular de la asignatura señaló que la exposición “Relatos Repetitivos” tiene como objetivo percibir la importancia del arte en el desarrollo y crecimiento del hombre, misma que se plasma en las obras realizadas por los estudiantes. Destacó que las técnicas empleadas para esta muestra gráfica son carboncillo s/papel, pastel s/papel y sanguínea.

En la inauguración también se contó con la presencia de la Comisión Ejecutiva del CEM, profesores, alumnos de los planteles central y oriente; además de que estuvo amenizada por interpretaciones de algunos integrantes de la Big Band de la UAA, quienes deleitaron al público asistente con sus interpretaciones.

La exposición “Relatos Repetitivos” permanecerá abierta hasta el día 27 de junio, puede ser visitada por toda la sociedad en el plantel central del Centro de Educación Media, con horario corrido de 8:00 a 20:00 horas, de lunes a viernes, la entrada es libre.

